

Adiós a intensos días de ciencia y deporte en Afide 2023

Image not found or type unknown



Afide-2023

La Habana, 1 dic (JIT).- **La X** Convención Internacional de Actividad Física y Deporte (Afide 2023) cerró con nota de oro, luego de cuatro días de intensos intercambios de experiencias y debates para impulsar el crecimiento desde la ciencia.

Los asistentes se despidieron del Palacio de Convenciones de La Habana con la satisfacción de haber sumado saberes que de seguro podrán multiplicar en sus desempeños profesionales.

Todo con un común denominador, «la importancia de la cultura física y el deporte para todas las edades en aras de mejorar su calidad de vida con la aplicación de las ciencias», expresó la Dra. C. Mélix ilisástegui al leer la relatoría final del evento.

La directora de ciencia, tecnología y medio ambiente del Inder reconoció las virtudes del cónclave, en que se presentaron 415 trabajos científicos como parte de un programa que también incluyó 44 conferencias, 355 ponencias, 17 paneles y tres mesas redondas.

«Afide 2023 no solamente reafirmó el compromiso de trabajar unidos hacia un mismo fin. Confirmó que el intercambio de experiencias, el debate en torno al resultado de las investigaciones, la formación de profesionales, su gestión y dirección, así como la utilización del tiempo libre, evidenciaron que no estábamos equivocados al alcanzar un desarrollo sostenible con el fin del mejoramiento de nuestra calidad de vida», aseguró la también secretaria ejecutiva del evento.

El oportuno intercambio de estudiantes con doctores en ciencia, el debut del panel Pesas y desarrollo de la fuerza y el simposio del fútbol reafirmaron la satisfacción, acrecentada con otras actividades de relevancia como la defensa de la tesis doctoral de la otrora estelar voleibolista Yumilka Ruiz Luaces.

En la ceremonia de clausura, encabezada por el titular del Inder, Osvaldo Vento Montiller, el presidente del Comité Olímpico Cubano (COC), Roberto León Richards, y otros directivos, se entregaron los premios anuales de la ciencia del Inder, junto a otros reconocimientos.

Vento Montiller recibió un reconocimiento especial otorgado al Inder por el Consejo Mundial de Académicos e Investigadores Universitarios (Comau).

Antes, el presidente de ese Consejo, Orlando Terré, había entregado la condición de miembros numerales a Vento, Yumilka y Mélix.

La convocatoria para Afide 2024, fijada para noviembre de 2025 en el mismo escenario, marcó el punto final del importante encuentro científico.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/340960-adios-a-intensos-dias-de-ciencia-y-deporte-en-afide-2023>



Radio Habana Cuba